
保健委員会 1年間のまとめ・アンケート 

平成 31年 3月 12日実施  記入者 24名 

 

１．保健委員に入ってよかったですか。 

はい  23名 ・  いいえ  0名 

そう思う理由はなんですか。 

・クラスの役に立てた気がするから。 

・やっていて楽しかったから。 

・自分の将来の仕事の参考になったから。 

・クラスで体調不良の人が出たときに保健室に連絡できたから。 

・普段体験できないようなことが学べたから。 

・自分の健康への意識が向上したから。 

 

２．今年度の委員会活動のなかで一番印象に残っていることはなんですか。 

 ・保健だよりを読むこと 

 ・十六夜祭での展示 

 ・歯科衛生士さんのブラッシング指導 

 ・ＡＥＤ講習会 

 

３．今後の保健委員会活動に要望はなにかありますか。 

 ・保健だよりが多い。 

 ・もう少し専門の人を呼んだ講義がしたい。 

 ・風邪防止行進曲パレードがやりたい。 

 ・伝達用ヘルスを読みやすくしてほしい。 

 ・換気時間を固定する。 

 ・保健委員以外も楽しんで行える活動が増えるとよい。 

 

４．なにか一言！ 

 ・楽しかった。 

 ・来年も入りたい。 

 ・最初は不安だったけど、やればできるなと思った。 

 ・相方と仲良くなるきっかけになった。 

 


